

阿蘇市で映画撮影が行われました



【撮影の様子】「敵の夜襲に備えていたが、夜襲は畏であって、寝不足気味の早朝の兵士達」
(スチール提供「BALLAD」製作委員会)

大観峰近くの牧場で、映画「BALLAD(バラッド) -名もなき恋のうた-」の撮影が行われました。「ALWAYS 三丁目の夕日」を撮った山崎貴監督がメガホンを取り、来年9月の公開を予定しているそうです。現在、千葉や山梨など国内各地で撮影が行われています。

この映画は、アニメ「クレヨンしんちゃん 嵐を呼ぶ アッパレ！ 戦国大合戦」を原案にしており、戦国時代を背景に武将と城主の娘の悲恋を描いたものです。主演は草彅剛さん、ヒロインは新垣結衣さんです。他に筒井道隆さんなど有名俳優が多数出演しています。

エキストラやボランティアスタッフとして、この映画づくりに参加された方もいらっしゃるのではないのでしょうか。来年の公開が楽しみです。

全国市議会議長会 社会文教委員会報告

全国市議会議長会定期総会において、高藤拓雄議長が社会文教委員会の委員長に指名されましたので、7月31日に東京都内で開催された委員会に議長が出席されました。

会議は、最初に委員長あいさつがあり、高藤委員長より、「本委員会は、住民生活にもっとも関わりの深い医療、福祉、環境、教育などの分野を所管しており、とりわけ、医師不足をはじめとした地域医療は危機的状況にある。また、後期高齢者医療制度が本年4月から施行されたが、保険料負担のあり方等、その見直しにつき、引き続き要望をしなければならない」と述べられました。

その後、諸課題の解決に向けた要望書案や今後の運営等について協議が行われ、閉会后、正副委員長は議長会事務局の案内で厚生労働省に行き、委員会が議決した要望書を手渡されました。



編集後記

収穫の秋も過ぎ、紅葉の季節が阿蘇の山々にも訪れ「かるでら」が発行される時は、冬も間近な季節とします。

9月定例議会も21日間の熱心な審議がなされ、議会内容を要約して編集致しています。

「かるでら」も創刊より13号目となり、わかりやすく読みやすくから、読みたい広報紙にしたいと広報委員一同がんばって編集しています。

(広報委員 赤星永幸)

広報委員会

委員長 山本章夫
副委員長 市原正次

井芹正吾
井手明廣
野田好一
赤星永幸
田中弘子
湯浅正司